

## Pressemitteilung

Nr. 06/ 2025 – 17.September 2025

### **jobcenter ME-aktiv hat zum 15.09.2025 eine neue Geschäftsführung**

In der Trägerversammlung wurde Bernd Lohmüller, bisher Fachbereichsleitung in der Regionaldirektion NRW für den Bereich Arbeitgeber-Service, Internationales & Beschäftigtenberatung, ab dem 15.09.2025 zum Geschäftsführer des jobcenter ME-aktiv bestellt.

Der in Würselen beheimatete Bernd Lohmüller ist seit dem 01.09.1987 in der Bundesagentur für Arbeit tätig. Durch seine vorherigen Tätigkeiten u.a. als Geschäftsführer operativ in der Agentur für Arbeit in Bonn und als Bereichsleiter in der Zentralen Auslands- und Fachvermittlung bringt der 55- Jährige viel Führungserfahrungen mit.

*„Ich freue mich auf die neue Herausforderung und darauf, gemeinsam mit dem Führungsteam, den Mitarbeitenden, den Gremien und Trägern bereits Begonnenes weiterzuführen, den Menschen hier im Kreis wenn es drauf ankommt zur Seite zu stehen und neue Angebote zu entwickeln“, erklärte er nach seiner Ernennung. Den Arbeitsmarkt in NRW kennt er durch seine langjährige Tätigkeit für die Bundesagentur sehr gut und freut sich, nun mehr über den Kreis Mettmann und seine Besonderheiten zu erfahren. Als stellvertretende Geschäftsführerin wird ihm weiterhin Caroline Kleine-Benne zur Seite stehen.*